仙北市

成果を発揮しました。

ばかりの選手も奮闘するなど、

柔人クラブ」が初参戦。柔道を始めた

约5年度北部科学等全價道拔少年柔道大

今回

角館武道館で活動する「角館

21年の開催以来4年ぶりに行われ、 地域の親睦必要と4年ぶり開催 6月9日、 生田部落大運動会が平成

幼

生田部落大運動会

区の住民300人以上が参 児からお年寄りまで生田地 この運動会は、 毎年、

回4年ぶり第4回目として 開催にこぎつけました。 活動への参加などで、 週の日曜日に開催されてい作業の一段落した6月第2 ら参加を強く呼びかけ、 に日程を早めに確認しなが かれるようになり、 か」「失われつつあるもの取 最後に休止していましたが、 参加者が減少。 平成21年を 休みがとりづらくなり、 ましたが、 - 地域の親睦が必要ではない !れるようになり、各家々、戻そう」との声が多く聞 子どもたちの行事や部 短距離走や借り 職種の多様化で 年 々 今 ま

> 地区出身者の里帰り選手が一丸と の旗取りゲ 熱戦を繰り広げました。 ームなどで老若男女や

6月9日·田沢湖地区

お互いの息合 わせ二人三脚で

当日は、

2 チーム一丸、 玉入れ競技



場を埋め尽くした沢山の方々が大正琴

を凝らした楽曲が次々と鳴り響き、

숲

を開けた会場には、

県内各団体の趣向

「ドンパン節」「生保内節」の演奏で幕

の音色に酔いしれました。

6月16日・田沢湖地区

「大正琴の祭典」秋田大会

物競争、玉入れ競技のほか、

団体が奏でた美しい音色が響く

場とする「大正琴の祭典」のプレ大会

として開催されました。

流会派を越えた合同グル

ープによる

文化祭・あきた2014で仙北市を会

この大会は、来年10月の第29回国民

▲各団体の趣向を凝らした楽曲

い出話に花が咲く

代田区) 開催されました。 会総会が会員ら約90人が出席し盛大に を会場に、

第27回東京田沢湖会総会

に花が咲き、会場は大いに盛り上がりは、お互いの近況や懐かしい思い出話

なりました。 山菜、漬け物などが販売され、 との味を懐かしむ方々により即完売と

総会に引き続いて行われた懇親会で ルポ 第27回東京田沢湖 ル麹町 (東京都千

会場内では仙北市産の野菜や ふるさ



ふるさとの民謡「生保内節」にあわせて踊り出す出席者

6月8日、

また、

6月8日・仙北市

県で行われる全国大会に出場し 内小4年) は8月16日から熊本 バが上位入賞を果たしました。 位入賞の三浦悠さん(生保 加藤紗菜(生保内小)▼1年女 ▼5年女子シングル川 貴博(桧木内小 ス 3 位 鈴木 怜奈

シングルス 3位 4年男子シングル 三浦悠 ▼5年男子 (敬称略)

保内小)

及川貴博さ

第9回オープントーナメント武心会実戦空手道選手権大会 兼 第7回東北ウエイト制ジュニア実戦空手道選手権大会

迫力の攻防に大きな声援

第7回東北ウエイト制ジュニア空手道選手

幼児男女混合 準優勝

小学2年男子軽量級 3位

岩田

晴

第 14 回全日本小学校 ABC バドミントン選手権 秋田県予選大会

催されました。

田県予選大会が由利本荘市で開

校ABCバ

ドミントン選手権秋 第14回全日本小学

6月2日、

上位入賞者

三浦悠さん優勝

全国大会

大会成績(敬称略)

道選手権大会が角館中学校体育館で開 7回東北ウエイト制ジュニア実戦空手 卜武心会実戦空手道選手権大会兼第 6月2日、 第9回才 ープント ナメ

(角館小)

小学4年男子軽量級 ベスト

田牧勇我

(角館小)

ツ少年団からは11人が出場し4

仙北市バドミントンエスポ

小学4年男子

を繰り広げました。 245人の選手がエントリ 実戦空手道武心会が主催する今大会 東北や東京都の21団体から総勢 熱戦

選手権大会

卜武心会空手道

▼中学男子軽量級 優勝

千葉 悠也 (神代中) 田川 颯(角館中) 畠山 勇輝

仙北市

亮太(角館町岩瀬)▼一般上級軽量級 敢闘

般新人戦軽量級 優勝

後藤 真直(角館町雲然)

▼一般上級重

各選手は、日頃の稽古の成果を 発揮し、迫力の攻防を繰り広げ ました

6月2日・角館地区

▼高校・一般女子準優勝 ▼中学男子重量級 3位

湯澤 花梨奈

田川

礼(角館

(角館

▼中学男子重量級 準優勝

中学男子重量級 優勝 中学男子軽量級 3位

大会成績 (敬称略)

▼個人戦5年生の部第3位

帀内選手上位入賞

小) ▼同ベスト8 (努力賞) 中川 ▼個人戦3年生の部 小)・渡邊純翔 児玉文汰

要 館小)

北部杯争奪全県選抜少年柔道大会

同大会は45年の歴史ある大会で県内

争奪全県選抜少年柔道大会が行われま

6月9日、

秋田県立武道館で北部杯

の有力チ

から265

人が参加しま

上位入賞の松本唯さん(左)

と児玉文汰さん

6月7日・仙北市

















阿部陽子さん(下段右)

廣川浩子さん

田村雄幸さん(上段中央)、大石淳さん(下段左)、

今回の受賞となりました。

秋田県社会教育委員連絡協議会表彰

仙北市社会教育委員5人が受賞

育の振興と発展に尽力されたことが評

策定などに積極的に取り組み、

社会教

て地域の社会活動や社会教育中期計画

仙北市発足以来、

社会教育委員とし

彰を受賞しました。 育委員連絡協議会評議員会で、

社会教育委員の5人の方が県協議会表 で開催された平成25年度秋田県社会教 6月7日に秋田県生涯学習センタ 仙北市

価され、



三浦栄子さん

23 広報せんぼく

団体約600人の出演で「大正琴の祭

6月16日、

仙北市民会館で、

県 内 17

22

典」秋田大会が開催されました。

Semboku City Public Relations